

Betreff:

Südümgehung Medenbach

Antragstext:

**Der Ortsbeirat möge beschließen, der Magistrat wird gebeten, über den Planungsstand des Neubaus der Südümgehung Medenbach im Zuge der L 3018 zu informieren, insbesondere darüber, ob das Vorhaben noch als städtische Maßnahme betrieben werden soll.**

Aus den Äußerungen des Oberbürgermeisters auf der Veranstaltung des Wiesbadener Kuriers „Kurier vor Ort“ in Wiesbaden - Medenbach war zu entnehmen, dass sich die Stadt Wiesbaden von dem Neubau der Südümgehung zurückziehen will. Der Ortsbeirat Medenbach weist darauf hin, dass seiner Meinung nach die Durchführung des Vorhabens als städtische Maßnahme gegenüber einer Durchführung als Landesmaßnahme wesentlich größere Chancen hat, schneller verwirklicht zu werden.

Rolf Seemann

Wiesbaden, 31.05.2011